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Протокол заседания Комиссии по экологии, благоустройству и озеленению Совета 

депутатов муниципального округа Гагаринский 

 

дата проведения: 21 апреля 2022 г.                время проведения: 19:00 – 20:00 

место проведения: Университетский проспект, д.5, зал заседаний                                      
 

Председатель комиссии: Фахми Я.М. – депутат Совета депутатов. 

 

Присутствовали: 

Депутаты Совета депутатов муниципального округа Гагаринский: 

1 Фахми Я.М. председатель Комиссии, депутат Совета депутатов 

2 Глазко Е.Г. член Комиссии, депутат Совета депутатов 

3 Колесова А.В. член Комиссии, депутат Совета депутатов 

4 Толкачев Г.О. Депутат Совета депутатов 

 

Жители района: 

1 Климов Д.А. Ленинский пр-кт, д.45 
 

Повестка 

1. Повторное рассмотрение заявки Совета дома 45 по Ленинскому проспекту о 

благоустройстве второй детской площадки.  

2. Разное. 
 

Вопрос 1 

Фахми сообщила, что на заседании Комиссии повторно рассматривается вопрос 

восстановления благоустройства детской площадки около 18-ого подъезда дома 45, в 

связи с тем, что решение СД от 24.04.2018 №19/2 не выполнено в полном объеме, в т.ч., 

не поставлено полностью оборудование на площадку для малышей, около 18-ого 

подъезда. Повторная заявка на благоустройство поступила в СД 16.06.2020г. Фахми и 

Колесовой был осуществлен выход на местность с участием членов Совета дома, 

которые сделали главных акцент на восстановлении высокого ограждения площадки, 

примыкающего к фасаду дома. Однако, в личной беседе  зам.главы управы О.А.Живаев 

сообщил Фахми о невозможности восстановления забора вокруг детской площадки и 

отсутствии финансирования в связи с ковид. Заявка была отложена на тот момент. Но 

Совет дома повторно просил рассмотреть заявку и обсудить возможность выполнения 

благоустройства в 2022г. 

Климов сообщил, что по распоряжению префекта Фуера, в середине 2000-ых 

детская площадка около 18 подъезда была огорожена высоким забором, примыкающим 

вплотную к дому и препятствующим вытаптыванию газона и сквозному проходу 

пешеходов через площадку. Однако, по решению окружной  комиссии префектуры забор 

был снесен якобы как самострой. Оборудование с детской площадки постепенно 

исчезало, площадка вытаптывалась, ветшала и пришла в негодность. Считает 

важнейшей задачей восстановления благоустройства площадки – монтаж ограждения, 

примыкающего к дому. Территория детской площадки входила в состав придомовой 

территории дома 45 до момента последнего межевания и обслуживалась УК за счёт 

средств города. Жителей и Совет дома никто не уведомлял о публичных слушаниях по 

новому проекту межевания. Изъятие территории двух детских площадок рядом с 

подъездом 1 и подъездом 18 из состава придомовой территории осуществлён с 

игнорированием интересов жителей дома и подлежит оспариванию.  

Поскольку установка высокого ограждения не возможна на участке, не 

принадлежащем жителям, Совет дома просит рассмотреть возможность огораживания 

площадки забором предельно допустимой высоты: 1,2 – 1,5 метра, по многочисленным 
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примерам детских площадок Москвы. Состав МАФ и размер детской площадки 

представлен в заявке Совета дома. 

Глазко задал вопрос Климову о статусе территории, на которой расположена 

детская площадка. Оказалось, что по последнему межеванию территория площадки не 

вошла в состав придомовой и является территорией общего пользования, 

следовательно, ее назначение может быть изменено. 

 

Колесова предложила Комиссии подготовить проект решения о благоустройстве 

площадки в соответствии с заявкой Совета дома, в т.ч. с установкой ограждения по 

старой схеме, и направить обращение в управу,  о включении в перечень 

благоустройства на средства СТИМ в 2022г., несмотря на то, что площадка не является 

придомовой территорией. 

Фахми попросила Колесову запросить проект межевания территории квартала, в 

котором расположен д.45,  в ДГИ и префектуре.  

 

На голосование предложено: 

Поддержать предложение жителей о восстановлении детской площадки у под.18. 

Подготовить проект решения в соответствии с заявкой Совета дома и направить на 

согласование Главе управы Гагаринского района для внесения в перечень СТИМ 2022г. 

Поручить Колесовой запросить проект межевания квартала, в состав которого входит 

территория д.45 по Ленинскому пр-кту.  

Голосование: единогласно. Решение принято. 

 
Разное 
Фахми сообщила, что, в соответствии с решением Комиссии от 01.04.22, 

направила в адрес Главы управы предложения о включении в перечень 
благоустройства на средства СТИМ в 2022г. территорий по адресам: Вавилова 46, 

Университетский 9, Ленинский 43, в соответствии с выполненными проектами, исх.№ 01-
02-05-24/22 от 07.04.2022г. Ответ до настоящего времени не получен.  

Также Фахми сообщила, что на личном приеме 14.04.22 обратилась к депутату 
МГД В.А.Рыжкову за помощью в проведении благоустройства в Гагаринском районе и 
завершения капремонта в помещении Общества инвалидов по адресу Ломоносовский 
пр-кт, д.15. По результатам договоренностей, Фахми направлены письменные 

обращения в адрес Рыжкова, исх.№01-02-05-28/22, №01-02-05-29/22 от 14.04.2022г 
 

 
 
Председатель Комиссии Совета депутатов 
 муниципального округа Гагаринский по 
экологии, благоустройству и озеленению:        
 
 
                   

 


